

*Wer seine Heimat nicht liebt, die er sieht, wie will er die
Heimat lieben, die er nicht sieht?*

Pestalozzi



Kiwanis Club
Langenthal

Wir müssen Abschied nehmen von unserem lieben Kiwanisfreund

David Glatz

(4. Juni 1933 bis 12. August 2016)

Er ist kurz nach seinem 83. Geburtstag in seinem Alterssitz am geliebten Brienersee nach einer längeren Krankheit gestorben.

David trat 1975 dem Kiwanisclub Langenthal bei und hat unseren Club über viele Jahre mit seiner pädagogischen Kompetenz, mit seiner Bindung zu den Traditionen der Heimat und seinen klaren Ansichten und Haltungen nachhaltig geprägt. Er kannte und liebte die Heimat, die man sieht und spürt. Auch als Kiwaner gestaltete er Heimat im Club. Unsere wöchentlichen Treffen bereicherte er mit seinem Humor und seiner lebenswürdigen Schlagfertigkeit. Dann war David 1987/88 Clubpräsident und organisierte als Programmverantwortlicher 1987 in Langenthal die Schweizerische Convention.

Wir vertrauen, dass er, der seine Heimat liebte, nun in der ewigen Heimat geborgen ist.

Wir werden das Wirken unseres Freundes stets in Ehren halten.

In Gedanken sind wir bei Angela, seiner Lebenspartnerin und wir kondolieren seiner Familie herzlich.

Für den Kiwanisclub Langenthal

Martin Bärtschi, Präsident

Die Abdankungsfeier findet statt: Dienstag, den 23. August, 13 Uhr, Kirche Iseltwald.